

l'Année internationale de la paix, j'ai discuté des rapports entre le désarmement et le développement avec les membres du Groupe consultatif non gouvernemental sur le désarmement et le contrôle des armements et, à des réunions publiques, avec des Canadiens s'intéressant à ces questions.

- Nous avons publié un recueil d'essais dans lesquels des personnalités canadiennes font part de leurs réflexions sur les grands thèmes de l'Année internationale de la paix. Cet ouvrage commémoratif a été préparé dans le but de susciter la réflexion sur les conditions fondamentales de la paix dans le monde contemporain.
- On a organisé un concours d'essais destinés au public canadien sur le thème "Qu'est-ce que la paix et comment puis-je y contribuer?" et un concours d'affiches sur l'Année internationale de la paix. Un voyage aux Nations Unies, à New York, a été offert aux huit gagnants du concours. Un timbre commémoratif a été émis par la Société canadienne des postes le 16 septembre, dans le cadre d'une cérémonie spéciale tenue sur la Colline du Parlement à Ottawa afin de marquer l'Année internationale de la paix. Une pièce d'or commémorative a été émise par la Monnaie royale canadienne. En outre, le gouvernement a financé de nombreux projets destinés à sensibiliser le public au thème de la paix.

* * *

Cette activité montre que le Canada, comme d'autres pays, n'est pas indifférent ou impuissant pour ce qui est de bâtir un monde plus sûr. Il reste encore beaucoup à accomplir dans le domaine international et le Canada promet, une fois de plus, de faire tout en son pouvoir pour renforcer les institutions internationales qui oeuvrent pour la paix.

Cette activité mondiale a renforcé les efforts déployés par les superpuissances dans la recherche d'accords bilatéraux. Bien que 86 % de la population mondiale ne vive ni aux États-Unis ni en Union soviétique, nous subissons tous les répercussions de ces rapports entre deux superpuissances qui possèdent ensemble plus de 95 % des 50 000 armes nucléaires et davantage qui existent dans le monde. Leurs relations, manifestement, ont des retombées